
Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Departamento  de  Educação  do  Centro  de
Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada
em dois de maio de 2012.

Ao segundo dia do mês de maio de dois mil e doze,  às dezesseis  horas e quinze minutos,
reuniu-se  o  Departamento  de  Educação  (DED),  em  sala  própria  no  Centro  de  Ciências
Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a chefia do
Prof.  Dr.  Ivonaldo  Neres  Leite.  Atendendo  à  convocação,  compareceram  os  seguintes
professores: Daniela Maria Segabinazi - Vice Coordenadora do Curso de Pedagogia,  Melânia
Lopes Cornélio, Francymara Antonino N. de Assis, Paulo Roberto Palhano Silva,  Maria da
Penha Caetano de Figueiredo Gill, Antonio Alberto Pereira, Joseval dos Reis Miranda, Lusival
Antonio Barcellos, Francisca Terezinha de Oliveira Alves,  Sônia Maria Cândido da Silva e
Rossana  Kess  Brito  de  Souza  Pinheiro,  presente  também  se  encontrava  o  Assistente  em
Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou a reunião. Constando o quorum
regimental,  o  Senhor  presidente  iniciou  a  sessão  tendo  como  pontos  de  pauta:  (1)
Apresentação de Parecer relativo à vaga docente; (2) Especialização; (3) Realização de
concurso. (1) Apresentação de Parecer relativo à vaga docente. O prof. Ivonaldo passa a
palavra a professora Terezinha, que faz um resumo do processo de solicitação de redistribuição
da Professora Gislaine da Nóbrega Chaves para o Departamento de Educação, após o resumo, a
professora ler  o  parecer  favorável  a  solicitação,  o  professor  Ivonaldo coloca o parecer  em
votação, sendo aprovado por unanimidade.  (2) Especialização. O prof. Joseval lê o parecer
apresentando  a  proposta  de  criação  de  duas  especializações,  uma  na  área  de  Educação,
Diversidade e Cultura Escolar e a outra na área de Educação no Campo, Etnia e Economia
Solidaria. A profa. Penha mostra-se preocupada com a capacidade do DED de realizar duas
especializações simultâneas, a prof. Rossana sugere o levantamento da carga horária necessária
para  atender  às  duas  especializações.  O prof.  Paulo  concorda  com as  áreas  definidas,  por
trabalhar com o que existe no departamento, e fala da importância de se contemplar a educação
no  campo,  tão  carente  na  região.  O  prof.  Ivonaldo  lembra  que  a  ideia  era  a  de  uma
especialização, para congregar as duas áreas, e que servisse de preparação para o mestrado. O
prof. Lusival fala que a especialização é importante, mas ressalta que o foco tem de ser no
mestrado. Depois de concluída a discussão do ponto, o prof. Ivonaldo informa que aguardará a
apresentação  de  um  projeto  de  especialização,  acompanhado  do  comprometimento  de
professores com a sua execução, para colocar-lo em discussão, sendo o mestrado trabalhado
para o próximo ano. (3) Realização de concurso. Após discussão do colegiado departamental,
ficou decidido que será realizado concurso para professor efetivo de dedicação exclusiva no
nível adjunto, cabendo ao Núcleo Docente Estruturante apresentar as áreas de conhecimento
para as duas vagas disponíveis no DED. Não havendo nada mais a ser tratado, declarou-se
encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente ata que dato e
assino, juntamente com os presentes.

___________________________________
Marcos Aurélio Vieira Diniz

___________________________________
Ivonaldo Neres Leite

___________________________________
Antonio Alberto Pereira

___________________________________
Joseval dos Reis Miranda
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___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro

___________________________________
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